



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/64496

30/09/2021

158255

AUTOR/A: ALONSO SUÁREZ, María Olga (GS); MARRA DOMÍNGUEZ, María Ángeles (GS); MEIJÓN COUSELO, Guillermo Antonio (GS); ZARAGOZA ALONSO, José (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que desde el pasado 14 de junio de 2021 está restablecido el 100% de los servicios diurnos entre Madrid y Vigo. Además, estos servicios, que antes de la pandemia circulaban por la ruta del Miño a Vigo-Guixar, ahora circulan vía by-pass de Santiago de Compostela con destino la estación de Vigo-Urzaiz.

Este cambio ha permitido que el mejor tiempo de viaje actual entre Vigo y Madrid se haya situado en 5 horas y 10 minutos, lo que supone un ahorro de 30 minutos respecto a la situación anterior.

Además, tal y como publicó RENFE el pasado 11 de octubre, la finalización de las obras de la línea de Alta Velocidad entre Madrid y Galicia, prevista para diciembre de este año, permitirá reducir los tiempos de viaje de los servicios entre Madrid y Vigo en 54 minutos.

Esta reducción inicial se complementará con un ahorro del tiempo de viaje adicional a partir del verano de 2022, una vez RENFE ponga en servicio en esta línea los trenes de la serie 106 de Talgo (Avril), los más modernos de la compañía y de ancho variable, por lo que pueden llegar a todas las capitales gallegas.

Para más información, es posible acceder a la nota de prensa publicada al respecto en el siguiente enlace:

<https://www.renfe.com/es/es/grupo-renfe/comunicacion/renfe-al-dia/sala-de-prensa/nuevos-servicios-Madrid-Galicia-Alta-Velocidad-reduccion-tiempos-1>